

ABSTRAK

Ghina Putri Fatmala, 2024, Pengaruh Corporate Social Responsibility dan Tax Planning terhadap Manajemen Laba pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN MADURA, Pembimbing : Khotibul Umam, M.E.I

Kata Kunci : *Corporate Social Responsibility, Tax Planning*

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis bagaimana pengaruh antara Corporate Social Responsibility dan Tax Planning terhadap Manajemen Laba secara parsial dan menguji serta menganalisis bagaimana pengaruh antara Corporate Social Responsibility dan Tax Planning terhadap Manajemen Laba secara simultan. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sebanyak 37 perusahaan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan sumber data yang diperoleh merupakan data sekunder yang berupa laporan keuangan bersumber dari www.idx.co.id dengan menggunakan laporan tahunan perusahaan dan *Annual report* yang bersumber pada website masing-masing perusahaan. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini yaitu *Purposive sampling*, dan 37 perusahaan yang telah memenuhi kriteria sampel. Analisis data yang digunakan yaitu analisis deskriptif, uji asumsi klasik, uji analisis regresi berganda dan pengujian hipotesis dengan bantuan Program SPSS 24.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, pertama variabel Corporate Social Responsibility diperoleh nilai signifikan 0,639 dan nilai t_{hitung} 0,474 lebih kecil dari 2,032 t_{tabel} , Maka Corporate Social Responsibility tidak berpengaruh secara signifikan terhadap Manajemen laba. Kedua, variabel Tax Planning diperoleh nilai signifikan 0,703 dan nilai t_{hitung} 0,384 lebih kecil dari 2,032 t_{tabel} maka Tax planning tidak berpengaruh secara signifikan terhadap manajemen laba pada perusahaan sektor Industri dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa efek Indonesia. Pada uji simultan nilai signifikan sebesar 0,963 lebih besar dari 0,05 dan nilai f_{hitung} 0,037 kurang dari 3,28 yang disimpulkan bahwa Corporate Social Responsibility dan Tax Planning secara simultan tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba pada perusahaan sektor Industri Dasar dan Kimia. Adapun nilai koefisien determinasi R square pada model regresi ini memiliki nilai sebesar 0,011 hasil tersebut menunjukkan bahwa variabel independen dalam penelitian ini yaitu CSR dan Tax Planning dapat menjelaskan variabel dependen yaitu Manajemen Laba sebesar 11% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.